



にこにこ しまねっこ



(文責：金山)

令和7年スタート！今年もどうぞよろしくお願いいたします



比較的穏やかな気候の中、新しい年を迎えました。新学期に入ってから数日は強い風が吹く中で過ごしましたが、それでも例年に比べて穏やかな気候が続いています。

上掲の写真は、2学期の終業式の時に撮影したものです。全員揃っての記念撮影とはいきませんでした。創立20周年を記念する1枚となりました。

さて、短い3学期も2週間が過ぎました。6年生の教室には、卒業までのカウントダウンカレンダーも掲示され、残された小学校での日々を充実したものにしていこうとするのを感じます。また、5年生の教室では、2月末に行う6年生を送る会に向けた計画が着々と進められています。高学年のこのような動きを見ていると、学校のリーダーとしての自覚を高める大切な時期に差しかかっているのを感じます。もちろん、4年生以下の子ども達にとっても、3学期はまとめの時期であり、4月からの新しい学年に向けて気持ちを高めていく大切な時期です。見通しを持ちながら、一歩ずついいいに取組を積み上げ、前に進んでいきたいと考えます。

保護者の皆様、地域の皆様には、引き続きご支援ご協力を賜ることがたくさんあると思いますが、よろしくお願いいたします。



書き初め

1月15日(水)に、中・高学年が体育館で書き初め会を行いました。

12月の練習会に続き、4名の講師の方にお世話になりながら、作品を書き上げました。

12月の練習会では、初めて大きな紙に文字を書く3年生に限らず、どの子も遠慮がちに文字を書いていたのですが、講師の方のあたたかい声かけやご指導、冬休みに家庭で練習をしてきたことなどもあり、書き初め会ではとても伸びやかに文字を書くことが出来ました。

書き上げた作品はコンクールに出品したり、教室に掲示したりしています。学校にお越しの際は、教室の方もそいでみてください。

